

Innovación absoluta

DEL 13 AL 16 DE OCTUBRE SE LLEVARÁ A CABO EXPO CIHAC, QUE REÚNE NOVEDADES EN PRODUCTOS Y SERVICIOS, A LA VEZ QUE INTEGRA UN FORO DE ANÁLISIS Y PROPUESTAS HACIA EL FUTURO



Impulso a la construcción

Expo CIHAC 2010 es el foro de negocios más importante de América Latina en materia de edificación, cuyo objetivo es detonar el crecimiento de la industria.

■■ MAGALI ROLDÁN

Con la finalidad de reunir a lo más destacado en materia de edificación y mostrar las nuevas tendencias y retos del sector, este año se llevará a cabo Expo

CIHAC 2010, la mejor exposición de la industria de la **construcción** en América Latina, del 12 al 16 de octubre en el Centro Banamex de la ciudad de México.

La XXII edición de Expo CIHAC contará con la participación de más de 500

Continúa en siguiente hoja



Fecha 11.10.2010	Sección Construcción	Página 1-12-13
----------------------------	--------------------------------	--------------------------

expositores y albergará un programa de conferencias con más de 50 especialistas del más alto nivel, donde se llevará a cabo la tercera edición del foro internacional denominado "Innovación y desarrollo urbano en la próxima década".

El contexto del foro se orientará a manifestar la importancia que, para elevar el desarrollo económico y mejorar la competitividad del país, tienen la **construcción** de infraestructura urbana y regional sustentable, así como los programas de carácter habitacional.

Otros temas relevantes del ciclo de conferencias son:

- 1** Innovaciones eneco-tecnologías y **cambio climático**
- 2** Innovaciones financieras e hipoteca verde
- 3** La sustentabilidad en el entorno urbano en la próxima década
- 4** Programa sectorial de infraestructura y sus proyectos prioritarios en el contexto regional y urbano
- 5** Ciudades competitivas y los proyectos de infraestructura urbana sustentable

En este sentido, el objetivo es promover e investigar el mejor aprovechamiento de los recursos dedicados a la construcción, así como coordinar los esfuerzos del sector empresarial de esta rama buscando lograr su desarrollo y crecimiento en beneficio del país.

La exposición contará con lo más innovador relacionado con la **construcción**, entre los que destacan los siguientes rubros: materiales de edifica-

ción, maquinaria, equipo, herramientas eléctricas, sistemas de **construcción** prefabricados, nuevas tecnologías, servicios financieros, bienes raíces, acabados para la vivienda y tuberías.

Con la visión de que la crisis económica mundial trajo como consecuencia que los mercados cambiaran de forma radical, cambio que exige soluciones creativas, innovadoras, sustentables y con valor agregado en los ámbitos económico, político y social, se llevará a cabo el ciclo de conferencias dentro de la Expo CIHAC, foros donde se analizará la situación actual y se propondrán soluciones para salir delante de la recesión.

ATRAYENDO INVERSIONES

Además de exponer las novedades en la forma de construir. Expo CIHAC 2010 será un foro para atraer inversiones al país, ello gracias a que se mostrarán las nuevas tendencias y los grandes proyectos que hacen de México un lugar de oportunidades.

A Expo CIHAC acuden los fabricantes y distribuidores de materiales para la **construcción** y los proveedores de herramientas y maquinarias, con la finalidad de mostrar sus productos y servicios al público asistente, y así establecer nuevas relaciones comerciales que se traduzcan en futuros negocios.

Asimismo, se darán cita servidores públicos, ingenieros, estudiantes, arquitectos, representantes de instituciones financieras, instituciones académicas, gobiernos estatales y personalidades nacionales e internacionales que interactuarán a lo largo de cinco

días de intenso trabajo productivo.

Durante la edición 2009 de Expo CIHAC, Pablo Álvarez Treviño, presidente del Centro Impulsor de la **Construcción** y la Habitación, AC, afirmó que la industria de la **construcción** reúne todos los elementos que se requieren para convertirla en un verdadero antídoto contra la crisis.

PARTICIPACIÓN EXTRANJERA

Bajo esa premisa, la Expo CIHAC 2010 adquiere gran importancia al convertirse en un impulsor del mercado interno donde expertos nacionales y extranjeros ofrecerán propuestas novedosas y ejemplos de éxito en materia de **arquitectura**, **ingeniería** y urbanismo, mismas que brindarán empuje al sector de la **construcción** en México.

Debido a su importancia y a que los tiempos lo ameritan, este año el Premio Nacional de Vivienda se volverá a entregar en el marco de la expo CIHAC, siendo una edición especial debido a que se reconocerá al mejor desarrollo habitacional del Bicentenario, mismo que por sus características de sustentabilidad, diseño e integración con el entorno, se convertirá en el mejor conjunto de los 200 años de vida independiente de México.

Expo CIHAC 2010 busca alcanzar la excelencia como organizadores e innovadores en la industria de la **construcción** y sobre todo pretende fomentar las buenas prácticas que mejoren la calidad de los sistemas, procesos y materiales utilizados en la edificación. ■■



PONENCIAS CON EXPERTOS del sector. FOTOS: CORTESÍA EXPO CIHAC

